

ひまわりだよい

春日こども園
令和3年度 活動報告 No. 2



〈野菜栽培〉

なすとピーマンの苗を植え、グループごとに水やりをしています。毎日苗を見ながら、「前は（苗が）赤ちゃんだったけど、今は何歳くらいかなあ？」と、生長を楽しみにしています。先日花が咲き、大喜びだった子どもたち。夏に収穫できるのを、心待ちにしています。

〈色水遊び〉

ペットボトルやビニール袋に花びらと水を入れ、色水を作っていました。始めはなかなか色が変わらず、「なんでだろう？」と言っていた子どもたち。でもペットボトルをよく振ったり、ビニール袋を揉んだりしているうちに少しずつ色が変わり喜んでいました。できた色水をカップに入れて「ジュースみたい！はいどうぞ！！」とジュース屋さんごっこをしたり、みんなで色水を持って散歩をしたり、乾杯したりしていました。花びらの色によって色水の色が変わることに気が付き、入れる花びらを考えたり、試したりする姿も見られました。



〈どろんこ遊び〉

水や泥に触れながら、どろんこ遊びをしました。バケツにたくさん泥を入れたり、水たまりに入ったりして楽しんでいました。また、友達と一緒に穴を掘って水を溜め、プールを作ったり、みんなで入ったりする姿も見られました。穴を掘る子、水を運ぶ子と、友達と協力しながら遊んでいました。

〈父の日プレゼント作り〉

折り紙を丸・三角・四角の形に切ったり貼ったりして、レターラックを作りました。いつもより小さめの折り紙だったので、切るのが難しそうでしたが、どの子もとても真剣な顔で取り組んでいました。「お父さんにありがとうの気持ちを伝えるんだ！」と、感謝の気持ちを込めて作っていました。

〈誕生会〉

4月の誕生会にお休みした子も一緒に祝いました。参観会でみんなで遊んだ「ぴったんこゲーム」のグループ作りを、誕生児に手伝ってもらいました。誕生児が叩くタンバリンやカスタネットの音をよく聞いてグループを作り、足やお尻をくっつけながら楽しく遊びました。